



ときわコミュニティ・スクール

令和6年11月5日

学校だよりNo.8

森小学校だより

会礼 校長の話

ふるさとを大切に ～楽しいお祭りに～



もうすぐ10月も終わりますが、最近になってやっと涼しくなってきましたね。これから秋本番。気候が良くなっていろいろなことに取り組みやすい季節なってきます。スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋。みなさんはどんな秋にしたいと思っていますか？

先日行われたスポーツの秋の代表、校内運動会は本当に感動的で素晴らしかったですね。私は、初めて森小学校の運動会を見ましたが、1年生から6年生まで、どの子も自分の目標に向かって、チームの優勝目指して全力で競技に取り組んでいました。

森っ子のみなさんには良いところがたくさんあります。「あいさつがしっかりできること」「明るくて素直なところ」「友達と仲良くできること」そして、先日の運動会のような行事に全力に取り組めることも、森っ子のみなさんの素晴らしいところだと思います。

そういえば、森っ子のみなさんが全力で取り組むと言えばお祭りがありますね。9月に入り、天方地区や三倉地区で毎週のようにお祭りがありました。そして、いよいよ今週は森地区のお祭りが開催されます。お祭りは、その地域にある行事の中で一番大きな行事だと思います。

みなさんの中には大人になってもずっとこの森町に暮らす人、他の地域で暮らす人、それぞれいろいろだと思います。でも、みなさんのふるさととは森町です。それはどこで暮らしていても何十年たっても変わることはありません。今、みなさんは家族や地域の方々に支えられながら生きています。地域の方たちは、みなさんが安心安全に学校に通えるようにいろいろなサポートをしてくれています。地域の方たちは、みなさんのことを本当に大切に思ってくれています。私は今年から森小に来ましたが、そのことは他の地域以上に強く感じます。森町はあたたかくて本当に良いところですよ。みなさんには、ぜひこのふるさと森町に誇りを持ってほしいと思います。

地域を大切にする、ふるさとを大切にするという意味からも森地区の人たちは明日からのお祭りに積極的に参加してください。天方地区や三倉地区の人たちも地域のお祭りには積極的に参加したと思います。そして、地域の人たちと積極的に触れ合いながら楽しいお祭りにしましょう。

先ほどお祭りの役員の方々から、お祭りに参加するにあたっての注意事項をお聞きしました。注意事項をしっかりと守ってくださいね。



運動会での温かい応援ありがとうございました

天候が心配されましたが10月19日(土)に運動会を開催することができました。子供たちは、運動会スローガン「もえろ赤組！かがやけ青組！一致団結 最強森っ子」のもと、赤組も青組もみんなで一致団結して精一杯応援しました。そして、練習の成果を発揮して全力で走り演技する姿がとても輝いていました。どの子も最強森っ子になることができました。

保護者、地域、来賓の皆様、運動会当日はたくさんの温かい応援や励ましの言葉、大きな拍手をありがとうございました。



11月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	運動会振替休日	12	火	ノーメディアデー
3	日	(祝)文化の日	14	木	A5日課 さわやかトーク
4	月	振替休日	17	日	天方地区資源回収(JA天方支店)
5	火	校納金振替日	20	水	森中校区一貫研(森小公開)
6	水	読み聞かせ	21	木	森中学校入学説明会(6年)
7	木	PTA総務委員会	23	土	(祝)勤労感謝の日
8	金	B5日課	26	火	B5日課 参観会・懇談会
9	土	三倉地区資源回収～17日まで	28	木	修学旅行(6年)
11	月	家庭学習がんばり週間 国際理解週間	29	金	修学旅行(6年)

